



---

## Pressemitteilung der Gemeinde Egelsbach

---

### Lang ersehnter Zebrastreifen im Brühl endlich da

Fast 12 Jahre hat Walter Wiegand nach eigener Aussage für den Zebrastreifen in der Lutherstraße nördlich des Seniorenwohnheims gekämpft, mit den zuständigen Politikern gesprochen und Unterschriften gesammelt. „Wie schon bei den Glascontainer, die Herr Wilbrand an die Doktor-Horst-Schmidt-Halle hat versetzen lassen, habe ich unseren Bürgermeister immer als einen Politiker erlebt, der zuhört und umsetzt, was sinnvoll ist“, lobt Walter Wiegand Egelsbachs Rathauschef.

„Es hat ein bisschen Überzeugungsarbeit innerhalb der Verwaltung bedurft und auch die Lieferung der gesetzlich vorgeschriebenen Beleuchtung hat die Umsetzung deutlich verzögert, aber am Ende haben wir diese sinnvolle Verkehrssicherungsmaßnahme doch umsetzen können“, freut sich auch Tobias Wilbrand.

Egelsbach, 28.03.2025

